

Presseinformation

Farbe – Ausbau & Fassade

9 Frische Ideen für mehr Farbe

- **Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle fördert Messebeteiligung**
- **Gemeinschaftsstand „Junge, innovative Unternehmen“ in Halle A5**
- **Branchenleitmesse vom 24. bis 27. März 2010 in München**

München, den 29.1.2010 – Ein Gemeinschaftsstand auf der Farbe – Ausbau & Fassade feiert in diesem Jahr Premiere: der Stand junger, innovativer Unternehmen. Aufgrund einer Messförderung durch das Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle beteiligen sich zehn Firmen an der Messe. Hier zeigen sie auf einem Gemeinschaftsstand in Halle A5 ihre produkt- oder verfahrenstechnischen Neuerungen. Zu sehen sind diese für das Fachpublikum auf der Branchenleitmesse Farbe – Ausbau & Fassade vom 24. bis 27. März 2010 in München.

Edelmetall und leuchtende Farben

Neben der Vallovapor GmbH (Berlin) und Lutz Gogoll (Bielefeld) wird am Gemeinschaftsstand auch die Firma MIDAS Surfaces ausstellen. Letzteres Unternehmen präsentiert beispielsweise in München eine neue Art der Oberflächenveredelung. Hinter dem so genannten Midas Metall verbirgt sich eine Echtmetallhaut, deren Metallanteil in der fertigen Oberfläche bei 90 Prozent liegt. So kann jeder Gegenstand das Aussehen und die Eigenschaften von Metall annehmen – ob im Innen- oder Außenbereich, ob Holz oder Kunststoff, ob Keramik oder Ton. Midas Metall gibt es in den Sorten Messing, Bronze, Kupfer, Zink, Aluminium, Stahl und Eisen. Ebenfalls eine Oberflächenveredelung präsentiert die Firma Danelly. Die AcmeLight Nachleuchtfarben laden sich durch künstliche und natürliche Lichtquellen auf und leuchten im Dunkeln zehn bis 14 Stunden nach. Wählbar sind verschiedene Farben, die sich auf die unterschiedlichsten Oberflächen



**Farbe –
Ausbau & Fassade**

24.3. – 27.3.2010
Neue Messe München

Paint – Finishing & Facade

www.faf-munich.com

GHM Gesellschaft für
Handwerksmessen mbH

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Willy-Brandt-Allee 1
81829 München, Germany

Telefon +49 (089) 9 49 55 - 160
Telefax +49 (089) 9 49 55 - 169

presse@ghm.de
www.ghm.de

aufbringen lassen. Möglich sind etwa Holz, Beton, Stein, Kunststoff und Textilien.

Innovative Malermeister und Geschäftsmodelle

Ein weiterer Teilnehmer des Gemeinschaftsstands: der „Malerbazi“ aus Füssen. Achim Batz präsentiert unter dem Namen Bazifix seine Hilfswerkzeuge für das Malerhandwerk. Der Malstock hilft, Striche und Linien präzise und schnell zu malen. Durch die Konstruktion gelingt dies ohne Verrutschen, erneutem Ansetzen und Freihandzeichnen – und das über eine lange Reichweite. Malermeister Michael-Sebastian Besenfelder präsentiert auf der Farbe – Ausbau & Fassade hingegen unter dem Motto „Farbe wird mobil“ sein Wandverkleidungssystem „pinart“. Der Clou: Fest verschraubte Leisten an der Wand ermöglichen ein schnelles Auswechseln der kreativ gestalteten Musterplatten. So lässt sich im Nu der Eindruck eines Raumes verändern – sei es durch andere Farben, Lichteffekte oder Materialien. Die WDVS-direkt.de GmbH zeigt am Messestand ihre Dämmsysteme, die vom Verarbeiter über das Internet bestellt werden können. Die Lieferung der eigenen Systeme erfolgt direkt auf die Baustelle. Durch dieses Geschäftsmodell entstehen Preisvorteile, die an den Kunden weitergegeben werden.

Die vier Wände herausputzen

Auch die MKL SolidTechnology GmbH aus Deggendorf reist zur Farbe nach München an. Im Rahmen des Gemeinschaftsstands zeigt das Unternehmen sein Grundprodukt, den MKL Entfeuchtungsputz. Der Kalkputz für innen und außen gibt aufgrund seiner mikroporigen Struktur die Feuchtigkeit des Mauerwerks dauerhaft in Dampfform über den Putz ab. Umgekehrt schützt er auch vor dem Eindringen der Feuchtigkeit von außen. Die Firma KS Bauchemie stellt auf der Farbe – Ausbau & Fassade Dekorputze vor. Der Putz ist mit kolorierten Quarzen und Marmorsteinen versehen und in dreizehn Farbtönen

erhältlich. Aufgrund des transparenten Bindemittels werden die farbigen Granulate nicht überdeckt. Vielmehr lässt sich durch Vorstreichen im passenden Farbton der Farbeffekt noch verstärken. Zudem zeichnet sich der Putz durch eine hohe Schmutzunempfindlichkeit aus. Eine Lösung zum Abtragen von Putz stammt von SFW Höhn. Einseitige Abstandshalter auf den Putzrädchen sorgen dafür, dass durch die Öffnungen anfallender Staub nach außen transportiert werden kann. Dies verhindert, dass sich der Staub festsetzt, das Rädchen blockiert und verschleißt.

Alle Teilnehmer am Gemeinschaftsstand junge, innovative Unternehmen hatten einige Voraussetzungen zu erfüllen. So sind sie allesamt jünger als zehn Jahre, beschäftigen weniger als 50 Mitarbeiter und erwirtschaften pro Jahr weniger als zehn Millionen Euro.

Über die Farbe – Ausbau & Fassade

Die internationale Leitmesse Farbe - Ausbau & Fassade findet seit 1972 in einem dreijährigen Rhythmus statt. Seit 1984 wechseln sich München und Köln als Messestädte ab. Sie gehört zu den weltweit bedeutendsten Messen der Maler und Lackierer, Stuckateure, Putzer und Trockenbauer, Raumausstatter und Bodenleger. Spezialisiert ist sie auf die Themen Farbe, Ausbau, Fassade, Bautenschutz, Putz, Stuck und Trockenbau. Innovative High-Tech-Erzeugnisse sind dabei ebenso vertreten wie Produkte für das traditionelle Handwerk. Weitere Informationen sind erhältlich unter www.faf-munich.com.

9 - Farbe Pressemitteilung/290110/mk

Presseinformation 9

Pressekontakt:

Dr. Patrik Hof, Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: +49 (089) 9 49 55-160

Telefax: +49 (089) 9 49 55-169

hof@ghm.de

www.faf-munich.com

Veröffentlichung kostenfrei – Beleg erbeten

Hinweis an die Redaktionen:

Alle Presstexte und Pressefotos zur Farbe – Ausbau & Fassade können Sie auch aus dem Internet herunterladen unter www.faf-munich.com → Presse-Service → Pressemeldungen → Benutzername: presse / PIN: inforum